



Pièces	10 Pièces
Superficie	309 m²
Référence	7924
Prix	1 522 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

Dans une cadre verdoyant et de toute quiétude, superbe demeure de 309 m² env. Avec une vue panoramique sur le massif de l'estérel et la baie de cannes, à couper le souffle. De nombreuses possibilités pour cette villa de qualité qui comprend une vaste habitation principale (modulable en 2 beaux appartements si besoin) + appartement indépendant t2, pouvant être relié à la propriété + appartement de gardien indépendant t2 avec sa terrasse privative. Un grand garage et une belle piscine viennent parfaire l'ensemble. Le tout sur un terrain arboré et aménagé de 4079 m² env. Qui nous met à l'abri de ...

In a green and quiet area, superb house of 309 m² approx. With a panoramic view over the esterel massif and the bay of cannes. Many possibilities for this quality family villa which includes a large main house (modular in 2 beautiful apartments if necessary) + independent apartment t2, which can be connected to the property + independent caretaker apartment t2 with its private terrace. A large garage and a beautiful pool complete the whole. All on a wooded and landscaped plot of 4079 m² approx. Rare on the sector! Very nice volumes! Possibility rental income! Information on the risks to which ...

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

